
 

 

 
 

生徒ともに考える家庭学習 ～１学期振り返り集会～ 

Ｇチーム研究班 髙橋 廣貴（総合教育センター専門主事） 
  

 ４月に家庭学習改善への一歩を踏み出した飯田市立緑ヶ丘中学校で、 

７月 25日に「１学期家庭学習振り返り集会」が行われました。静かな 

入場で始まった集会は、20分という短時間ではありましたが、密度の 

濃い、充実した、めりはりのある集会となりました。一人一人が１学期 

の家庭学習の取組を振り返り、２学期に向けての課題を明らかにし、取組 

への意欲を高める時間になりました。 
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事前アンケートを基

に、全校の傾向と自分

の取組を比較して、１

学期の頑張りを見返

し、２学期への改善点

を考えました。 

 

生徒の悩みを、全校で

共有し、近くの友達と

アドバイスし合う場面

を設定しました。数名

の生徒に、アドバイス

の内容を発表してもら

いました。 

 

３名の３年生が、１学

期の家庭学習で行った

自分の実践を紹介し、

その後３年生が「２学

期に向けて！」宣言を

発表しました。 

 

振り返りをしたことで、生徒だけでなく、職員や各教科の課題も見えてきた。２学期、

生徒ともに、さらによい家庭学習になるように実践を重ねていきたい。（係職員） 


